

Ticos le sacaron el jugo a Londres Oro en turismo

KAROL ESPINOZA ULLOA
kespinoza@lateja.co.cr

La mayoría de los 11 atletas ticos que estuvieron en las Olimpiadas pueden rajarse con que conocieron el Big Ben o la Torre de Londres, y con tiempo de sobra.

Ayer terminaron las justas y sabemos que en las próximas, en Río 2016, cumpliremos 16 años de no celebrar una medalla; las últimas las dio Claudia Poll en Sidney 2000.

Esta vez lo que sí podemos decir es que los nacionales fueron de los privilegiados que una vez eliminados se quedaron paseando.

Henry Núñez, presidente del Comité Olímpico Nacional y exjudo, dijo que se hizo para que vieran la experiencia olímpica, sobre todo la clausura, y acompañaran a los que faltaban por competir para que no se sintieran solos.

“La mayoría preferían llegar antes por el tema de la aclimatación, la diferencia de horario. Ya la estadía posterior, hospedaje y eso nos lo dio el comité organizador y no implicó un costo adicional”, explicó Núñez, a la vez que dijo que el tiquete aéreo, vestimenta, gastos

ÚLTIMOS

Paolo Montoya (ciclismo de montaña) llegó el 2 de agosto, compitió ayer y jala hoy. César Lizano (maratón) llegó el 24 de julio, corrió ayer y regresa mañana.

\$5.000 (¢2,4 millones) por atleta.

Solo dos se podría decir que tenían derecho a la paseada; uno fue el triatlonista Leonardo Chacón, quien se cayó de la bici y chollado terminó la carrera del 7 de agosto.

El segundo es Andrey Amador, lugar 35 en el ciclismo de ruta, pero llegó dos días antes de la carrera y se fue al día siguiente de competir

Sin paseo. Este privilegio de los ticos no lo tuvieron atletas de otros países que sí ganaron medallas.

La periodista Brenda Reyes, del diario “Siglo XXI”, de Guatemala, contó que los chapines regresaron al terminar sus competencias. “Guate” logró medalla de plata con Erick Barrondo, en 20 km marcha.

México, con siete medallas, incluida oro en el fútbol, devolvió rapidito a sus atletas. Alejandro As-



ANDREY AMADOR
CICLISTA

Su primera Olimpiada. Fue 35 de la general. Aterrizó el 26 de julio y jaló de Londres el 29.



OSMAN MURILLO
JUDOCA

Perdió el combate ante Houssein Hafiz. Arribó el 24 de julio y regresa al país mañana.



GABRIELA TRANA
MARATÓN

Fue 91 entre 118 atletas, bajó en 10 minutos el tiempo de Pekín 2008. Llegó el 24 y se viene hoy.



MARIO MONTOYA
NADADOR

Su segunda Olimpiada. Llegó a Londres el 24 de julio y estará ahí hasta mañana.



NERY BRENES
ATLETISMO

No pasó a semifinales, algo que sí logró en el 2008. Llegó el 1.º de agosto, regresa mañana.



LEONARDO CHACÓN
TRIATLÓN

Quedó de 47 con un tiempo de 1 hora, 52 minutos y 39 segundos. Llegó el 26 y regresa hoy.



MARY LAURA MEZA
NADADORA

Última de las 42 en 100 mariposa. Llegó el 24 y salía mañana pero dejó la Villa mucho antes.



SHAROLYN SCOTT
VALLAS

Hizo un tiempo de 57.03, lejos de su marca 56.19 y no pasó a semis. Llegó con Nery y vuelve mañana.



HEINER OVIEDO
TAEKWONDISTA

Perdió ante Alexey Damisenko (ruso) 5 puntos a dos. Llegó el 24 de julio, vuelve mañana.

mitia, periodista de “El Universal” de México, entendía que si alguno se quedaba, debía costearlo de su

plata.

“La selección de fútbol (de Honduras) salió el mismo día rumbo a

San Pedro Sula tras quedar eliminada con Brasil (el 4 de agosto)”, señaló Diego Paz, del diario “Diez”.